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こんなかわいい 

ゲストも参加してく

れました。 

 

団ＯＢのお子さんと

そのお友達です、」 

ご来賓の方々 

 

青木目黒区長 

小野瀬区議会議長 

鴨志田区議会議員 

  

 
 
 

2019 年が始まりました。 
本年もよろしくお願い致し 

ます。 
皆様初詣にはいかれました 

か？私は元旦に松本の四柱神 
社と 1 月 3 日には明治神宮の 
神楽殿に入り参拝をしてまい 
りました。 

スカウトの中にも受験を控 
えている人もいると思いますが神だのみ、祈願！
は個人的な願いから世界平和まで新年は祈願に
溢れております。 

人は皆天（神）からの授かりものとちょっと神
秘的に考えてみると 
神の子だから、親（神）に自分の願いを伝え力を
頂くというのはとても理解し易いことのように
も感じます。 

そうなると自分自身は自分の私物ではなく、も
ちろん親のものでもなく天から授かったものだ
とも考えられますので成功しても、失敗しても 
さほど結果に執着しなくなりますし、しょせん天
から授かりもの、人からの評価は余り気にならな
くなります。 

物事を単純に考えられうようになり思考と行
動の先に幸せがあるのではと感じます。 

 
誠実であれば、信頼される 
友情にあつければ、よき友達はできる 
礼儀正しければ、受け入れられる 
親切であれば、相手からも親切にされる 
活発であれば、元気がでる 
質素であれば、無理がない 
勇敢であれば、胸をはれる 
感謝の心を持てば 基本に戻れる 
 

しょせん天からの授かりもの、確かでもない事
に気を取られず本質の中で生きる楽さも身に着
けることも大切かもしれませんね！ 

ボーイスカウト活動にはその本質があるのか
もしれません！ 

 

12 月 16日（日）祐天寺幼稚園プレールームを会場に２０

１８年度の団クリスマス会がおこなわれました。今年は風

邪の影響などでスカウトの数が少なく若干寂しい会とな

ってしまいましたが、スカウトたちは元気に活動してくれ

ました。また来賓や見学の方々にもたくさん来ていただき、

楽しい会となりました。 

ビーバーが前の集会で作った星などで会場の飾りつけ。 

その後精進殿に移動し祐天寺さんの「子ども食堂」で牛丼

のお昼をいただきました。 

会に先立って昨

年度スーパーカ

ブの表彰をおこ

ないました。 

おめでとう！ 

 

ビーバー隊は「ホーキーポーキーダンス」を踊りまし

た。隊長のギターと保護者も交えて賑やかに踊りまし

た。次には来賓の区長さん、区議会議長さん、田邊副

団委員長、巌谷御住職も舞台上がって頂き、一緒に踊

り、最後は会場の皆さんも交えて盛り上がりました！ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

プレゼント交換会やプレゼントの大抽選会 

ボーイ隊のスタンツ、ウ～ン 相変わらず難解ですね・・・・ 

父母の出し物は懐かしの・・・「ひげダンス」 短い練習時間にも係

らず素晴らしいパフォーマンスを見せてくれました！ 

 さすがにスカウトのお父さん・お母さん！！ 

ＲＳ隊高根スカウト（ＣＳ隊副長） 

私は、団クリスマス会の運営は、ベンチャー隊時代から

現在に至るまで 10年近く携わっております。 

今年度は後輩たちがクリスマス会の運営を滞りなくできる

ようサポートするのが私の目標でした。 

参加するローバースカウトが少なかったこともあり、30%

ほど自分で動いてしまった事は、次回への反省として残り

ましたが、会全体としては飯島くんを中心とした陽気チー

ムワークで開催できた事は良かったと思います。 

来年度以降は、もっと若い世代のローバースカートがさ

らに活躍してくれることを期待します!! 

ＲＳ隊柴田スカウト（ＢＳ隊副長） 

今回初めてこの企画を担当させていただき

ました。当日までクリスマス会を担当するメン

バー全員と集まれる機会がほとんどありませ

んでした。また、このプロジェクトを担当して

いるそのものの人数が少なかったためにどう

しても人手が必要なお菓子の買い出し、袋詰め

などは大変でした。 

 ですが、何度もクリスマス会の企画を経験

されている飯島さんや高根さんのアドバイス

でどれくらいのお菓子を買ったらいいのか、飾

りつけはどのようなものを用意すればいいの

かなどを学ぶことができました。 

今回この企画にかかわって下さった皆様あ

りがとうございました。 

カブ隊の今年のスタンツは「すてきな三人組」を披露しました。今回は練習の機会が少なくなってしまったため、

朝早い時間や隊集会の空き時間等を使って組集会を行い頑張って練習を行いました。クリスマス会当日は体調を

崩してしまい欠席のスカウトが出て、全員でスタンツを披露することはかないませんでしたが、しっかりと演技

を行うことができ、クリスマス会のプログラムも楽しんでいるようでした。 

ベンチャー隊である私は、先輩にお手伝

いいただいて、二人羽織をしました。本番

一発という中、緊張していましたが、先輩

のリードでなんとか会場を盛り上げられま

した。来年は、ローバー隊となってクリスマ

スを迎えます。  ＶＳ隊・成澤スカウト 

 

楽しむ側から運営側にまわることを意識

して、この一年活動していきたいです。 
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ＲＳ隊飯島スカウト（ＣＳ隊副長） 

私は今回のクリスマス会で全体の総括を担当させていただきました。大きなトラブル無く目黒 1 団の一大イベ

ントを終えることができ、ほっとしております。過去何度もクリスマス会の運営を経験していたこともあり、スム

ーズに会を進めることができたと感じていますが、それと同時に「いつも通り」なクリスマス会になってしまい、

何か新しい取り組みが必要であることも課題であるとも感じています。今回は運営に関わったローバーのスカウト

が少なかったことが残念でしたので、次回はより多くのメンバーで創り上げる一味違ったクリスマス会をご期待い

ただければと思います！ 

今回、クリスマス会全体の総括を行い、全体の仕事を見渡すことによって今まで気づかなかった事にも気づき、

発見の多かったイベントになりました。皆さまのご協力に改めて感謝申し上げます。 

 12月 9日、上目黒小学校の図工室を

お借りして年明けに控えた毎年恒例

のパインウッドダービーの大会に向け

て、パインウッドカーの作成のための

工作集会を行いました。 

今年は初めての参加となるスカウト

が多かったこともあり、何をすればい

いのか分からないような戸惑いの雰囲

気で始まりました。まずはどんな形の

レースカーを作りたいかのイメージを

もとに大まかな形を決め、電動のこぎ

りでキットの木材のカットを行い、そ

の後やすりで形の調整に移ります。レ

ースカーには細かい寸法や重量の規約

が決まっているため、なかなか基準を

満たせず苦戦するスカウトもちらほら

と…。しかし保護者の方々もサポート

のために多く参加してくださったこと

もあり、無事全員がレースカーを完成

させることができました。 

 

 

また、空き時間は翌週に迫った団ク

リスマス会のスタンツ練習も忘れずに

行いました。 

クリスマス会に先立ち、祐育館会議室において父母

会の総会がおこなわれました。来年度行事の役割分

担など話し合うとともに、田邉父母会長の指導でク

リスマス会の出し物の練習をおこないました。 


